



2018-19年度
国際ロータリー会長
バリー・ラシン

Weekly Report Niigata



2018~19 年度
新潟ロータリークラブ会長
若槻 良宏



インスピレーションになるう

国際ロータリー
2018-19 年度テーマ

インスピレーションになるう

新潟 RC 4 月第 3 例会 (2019.4.16) No.3278

(1) ロータリーソング「我らの生業」斉唱

(2) 若槻 良宏会長挨拶

皆様こんにちは。先週は、観桜例会を開催いたしました。リバーサイドのロケーション、ルーキーズの生演奏により、大変盛り上がり、楽しい宴になりました。観桜例会を企画運営してくださいました親睦委員会の岡村健吉委員長をはじめ、親睦委員の皆様、ありがとうございました。この場を借りて改めて御礼申し上げます。

さて、4月は入学式、入社式の季節です。皆様も企業や学校のトップとして、祝辞や挨拶をされる機会が多かったのではないかと思います。今年の、東京大学の入学式における上野千鶴子さん(東京大学名誉教授)の祝辞が話題になっています。

スピーチのなかで、ロータリーの奉仕の精神に繋がると思われる部分がありましたので、抜粋のうえ、紹介させていただきます。

上野千鶴子さんは、女子学生が置かれている現実や、女性学への取組などをお話されたうえで、「あなたたちはがんばれば報われる、と思ってここまで来たはずですが、冒頭で不正入試に触れたとおり、がんばってもそれが公正に報われない社会があなたたちを待っています。そしてがんばったら報われるとあなたがたが思えることそのものが、あなたがたの努力の成果ではなく、環境のおかげだったこと忘れないようにしてください。あなたたちが今日「がんばったら報われる」と思えるのは、これまであなたたちの周囲の環境が、あなたたちを励まし、背を押し、手を持ってひきあげ、やりとげたことを評価し

てほめてくれたからこそです。世の中には、がんばっても報われないひと、がんばろうにもがんばれないひと、がんばりすぎて心と体をこわしたひと...たちがいます。がんばる前から、「しょせんおまえなんか」「どうせわたしなんて」とがんばる意欲をくじかれるひとたちもいます。

あなたたちのがんばりを、どうぞ自分が勝ち抜くためだけに使わないでください。恵まれた環境と恵まれた能力とを、恵まれないひとびとを貶めるためにではなく、そういうひとびとを助けるために使ってください。そして強がらず、自分の弱さを認め、支え合って生きてください。女性学を生んだのはフェミニズムという女性運動ですが、フェミニズムはけっして女も男のようにふるまいたいとか、弱者が強者になりたいという思想ではありません。フェミニズムは弱者が弱者のままで尊重されることを求める思想です。」とお話されました。

大学1年生に向けての祝辞ですが、むしろ、社会に出て、キャリアを積んだ、私たちに強く響くものではないかと思えます。

一昨日、私の中学時代からの友人が、自らの手で45年の生涯を閉じてしまいました。ただただ悲しく、喪失感は大いですが、今朝、改めて、この祝辞を読み、ロータリー活動に参加できる環境に感謝するとともに、生を全うしなければならぬという思いを強くしましたので、この祝辞を紹介させていただき、本日の挨拶とさせていただきます。

(3) ロータリーの友4月号紹介(坂本信広報委員)

(4) 委員会報告

・岡村親睦委員長

①4月21日 紫雲GCにて開催されますチャリティーゴルフコンペ賞品、当日でも結構ですので、イタリア軒にお願い致します。8:45集合、午後6時 懇親会(イタリア軒)です。

②6月25日に開催されます納会ご案内を送りましたので、是非、ご出席お願い致します。

(5) 同好会報告

・高橋 康隆ゴルフ同好会会長 前橋クラブとの対抗ゴルフコンペが6月15日、野球大会が16日に開催されます。参加可能な方は4月25日までにお申し込み下さい。

(6) 各種ご寄付の発表

ロータリー財団寄付発表(秋山博一委員)

仙石 正和君

米山奨学会寄付発表(新田 幸壽委員長)

本多 晃君 新田 幸壽君

青少年育成基金寄付発表(細野 義彦委員)

細野 義彦君 本間 彊君

池上 茂樹君 田中堅一郎君

樋熊 紀雄君

(7) ニコニコボックス紹介(武田 眞二委員)

・塚田 正幸君 告白のニコニコです。3月12日火曜の例会日は私の70回目の誕生日でした。以前から例会日が誕生日だったら誕生ケーキで祝ってもらいたいと秘かに思っていました。20年ほど前に香港RCにメーキャップした時会員の誕生日で皆で誕生ケーキで祝っていました。また16年前ブラジルのトレドRCへ行った時も同様に会員の誕生日を皆で祝っていました。今年は3月12日例会日が誕生日、それも古希を迎えた日です。自分からケーキで祝って下さいとは言えないので、暇な友人 小林 悟さんに相談したらやりましたと快諾してもらい、本間 彊さんをお願いして誕生ケーキを用意してもらい、若槻会長の了解を得て12日の例会で祝ってもらう事になりました。ところが、妻の母親が亡くなり3月12日が葬儀の日となりました。例会は欠席し古希の誕生祝いは幻になりました。残念でしたが例会スケジュールの段取りやケーキを用意してもらった若槻会長、小林 悟さん、本間 彊さん、そして事務局に感謝申し上げニコニコします。ありがとうございました。

・新田 幸壽君 4月10日、結婚記念日のお花ありがとうございました。4月10日は娘の誕生日でもあります、この娘が4月4日に女の子を出産しました。6人目の孫です。4月7日は新潟ロードレース10キロを走りました。4月14日は角田山一周ハーフマラソンを完走しました。色々あった4月ですが、経費節約のため一回にまとめて、ニコニコします。

・坂井 賢一君 4月9日 観桜例会、当社をご利用いただきましてありがとうございました。当日は皆様の熱意で信濃川の桜も咲き始めたことにニコニコします。

・坂本 信君 結婚記念日のお花ありがとうございました。

(8) 幹事報告(大澤 強)

・6月9日に 紫雲GCにて第二分区ゴルフ大会が開催されます。参加可能な方は5月10日までに事務局へお知らせ願います。

(9) 会員スピーチ

「世界は鉄でできている」

日本製鉄株新潟支店長 藤井 邦之 君

「産婦人科医の1週間」

本多レディースクリニック

理事長・院長 本多 晃君

(10) 4月16日例会の出席率 83.72%

会員数 90名(出席免除会員 9名)

出席者 72名(出席免除会員 5名を含む)

(2週間前メーク後 85.88%)

2月5日の例会予定

第一例会につき卓話の予定はございません

新潟ロータリークラブホームページアドレス

<http://www.niigatarc.jp/>